



Voyage en Alsace

publié le 04/04/2019

Descriptif :

Tout va bien !!!

Lundi 1er avril.

Nous sommes partis hier à 18h de Surgères et nous sommes bien arrivés ce matin vers 8h à Strasbourg.

Très belle journée ensoleillée : visite de l'aire urbaine de Strasbourg, bateau mouche, passage furtif en Allemagne puis quartier libre dans la petite France.

Hebergement tres sympathique, en espérant que la nuit prochaine sera plus reposante que la précédente.

A demain pour de nouvelles aventures.

Les Alsaciens.



